

Cali, agosto 22 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)  
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Llamado a no tenerla como mascotas

## Autoridades ambientales rescatan fauna silvestre



Foto: CRC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 21 de Agosto, 2023

En lo que va corrido del año 2023, la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC, ha llevado a cabo el rescate oportuno y exitoso de 347 individuos de fauna silvestre en este departamento, gracias al trabajo conjunto con la comunidad y las autoridades locales.

Así lo manifestó la entidad ambiental que afirmó que estos esfuerzos se derivan de las medidas de prevención, control y manejo implementadas a través de operativos y campañas ambientales.

Precisamente, durante la última semana, se llevaron a cabo rescates de un mono araña, un tigrillo, un chigüiro y una nutria en los municipios de Argelia, Inzá, Popayán y Timbío, respectivamente.

Estos rescates han sido posibles gracias a las alertas proporcionadas por las comunidades locales.

Los animales rescatados son sometidos a análisis físicos y etológicos, los cuales permiten evaluar su condición y determinar si requieren tratamiento veterinario, reubicación o liberación en su entorno natural.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Policía de Cali evitó un secuestro tras una Intensa persecución por la Autopista Suroriental](#)



[Nueva modalidad de hurto en cajeros de Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[El Grupo Niche y otras novedades tendrá esta edición 27 del Petronio Álvarez en Cali](#)



[Video: avión se estrelló contra apartamentos durante vuelo de exhibición](#)



El ingeniero Yesid González Duque, director general de la CRC, dijo que “resaltamos y reconocemos el resultado exitoso de los esfuerzos colaborativos entre la CRC, autoridades locales y sobre todo de la comunidad, gracias a su pronta acción y aviso, hemos logrado rescatar y brindar cuidado a numerosos individuos de fauna silvestre de nuestro territorio”.

La CRC recordó que entre las conductas que perjudican los recursos naturales y el medio ambiente y son castigadas por la justicia, se encuentran el aprovechamiento ilegal de recursos naturales renovables, el tráfico de fauna y la caza ilegal.

## Recuperan

Por otra parte, 38 individuos de fauna silvestre fueron recuperados en el Valle del Cauca durante la última semana en los municipios de El Dovio y Yotoco en operativos conjuntos entre la Policía y la CVC.

El primer operativo de rescate se dio en la vereda Matecaña del municipio de El Dovio, mientras que el segundo, en el municipio de Yotoco, en el sector de Mediacanoa.

En la vereda Matecaña, se decomisaron 33 individuos, entre los que se encuentran tres guacamayas, ocho ejemplares de pericos y cotorras, dos loras frentiamarillas, dos avestruces, un saíno o marrano de monte, cinco ñeques también conocidos como guatines, siete chigüiros, un erizo africano y cuatro tortugas.

Mientras tanto, en el segundo operativo, efectuado en el sector conocido como Mediacanoa, se decomisaron cinco guacamayas.

Gustavo Trujillo, biólogo de la CVC, dijo que “todos estos individuos quedaron en custodia de la autoridad ambiental y fueron trasladados al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emidgio, en Palmira, donde se definirá el procedimiento a seguir. Lastimosamente, muchas de las especies que han sido tenidas en cautiverio no podrán regresar a la libertad”.

Las personas que tenían en su poder a los animales deberán responder ante las autoridades por el delito de tenencia ilegal de fauna silvestre.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---